




19

ENTRE ÉTANG ET VILLAGES DE CARACTÈRE

 28 km - 3h00
niveau intermédiaire

Tous en selle sur cette boucle vallonnée qui relie Saint-Jean de la Motte à Mansigné et Luché-Pringé. Au fil des 28 km, découvrez bosquets, moulin fortifié et prieurés ! Débutez avec Saint-Jean-de-la-Motte, son arboretum et sa motte féodale. Optez ensuite pour une petite pause rafraîchissante, le temps d'un regard sur les voûtes de style gothique de l'église Saint-Martin de Luché ou sur les peintures Renaissance de l'église romane, à Pringé. Si vous préférez des haltes vivifiantes, faites escale au lac de Mansigné ou travaillez votre swing au Swin'Golf !

Saddle up and set-off for this hilly loop that connects Saint-Jean de la Motte to Mansigné and Luché-Pringé. Over the 28 km, discover groves, fortified mill and priories! Start with Saint-Jean-de-la-Motte, its arboretum and feudal motte. Then take a refreshing break, take a look at the Gothic style vaults of the Saint-Martin church in Luché or to the Renaissance paintings of the Romanesque church in Pringé. If you prefer invigorating stops, stop by Mansigné Lake or work on your swing at Swin'Golf!